



満天星



QRコード
智頭小学校ホーム
ページへアクセス

花開く日を楽しみに

教頭 岡村 篤朋

「観測史上最速の開花宣言」という桜の便りが日本各地から入っています。桜土手の桜の満開の時期も早まるかも知れません。

さて、今年度の教育活動は、新型コロナウイルス感染症の影響を受けながらも、教職員と子どもたちが工夫をしながら行いました。5月以降の学校行事については、延期や縮小という形にはなりましたが、ほぼ予定どおり行うことができました。感染の収束はまだ見通せませんが、真冬の寒さに目を覚ました桜の花芽が、暖かさによって成長し春に開花するように、子どもたちの日々の学びや努力が成果となって花開く日を楽しみにしています。

保護者・地域の皆様、来年度も学校教育へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

智頭杉鉛筆

木もく集会



昭和の時代に智頭農林高校の演習林に植えられた杉で作られた、鉛筆をいただきました。



栄養満点の野菜をアピールする、給食委員会のオリジナル劇です。

2月 新1年生体験入学



入学予定の年長児さんを学校に招いて、1年生が、学校の生活のことやたくさんの楽しい行事について紹介しました。

3月 6年生を送る会



学校をリードしてきた6年生に対して、感謝と祝福の思いをこめて会を開き、楽しいひとときを過ごしました。智頭小学校のリーダーは、5年生へと引き継がれました。

スキー教室や2月参観日の様子、6年生を送る会の各学年の出し物は、智頭小学校ホームページで紹介しています。紙面上部のQRコードをご利用ください。

裏面もご覧ください。